



Weekly Report 2018-2019

Rotary International District 2760, Rotary Club of Owari Chuo. <http://owarichuo-rc.jp/n.org/>

インスピレーションに
なる

会長：鈴木雅貴
幹事：松浦正義
会報委員長：松岡幸彦

承認日：1984年1月30日
例会日：毎週水曜日
例会場：名鉄グランドホテル・CBC自動車学校

事務局：〒481-0004 北名古屋市鹿田坂巻5-1
TEL:0568(25)4701 FAX:0568(25)4702
mail:kita2a-owarichuo-rc@rhythm.ocn.ne.jp

親睦活動月間

2019年6月12日 第1676回 例会
名鉄グランドホテル

司会 会場委員会委員 今村康宏

点 鐘 会長 鈴木雅貴

唱 和 ソングリーダー 住川誠一

それこそロータリー

会長挨拶 会長 鈴木雅貴



皆さん、こんにちは。

先日、私にとって初めての孫が生まれました。女の子なのですが本当に、いとおしく、かわいいですね。おじいちゃん子にする為、肅々と日々、作戦を考えておるところで御座います。私の頃と比べますと、当たり前ではありますが医療機器なども随分進化しておりました。例えば皆さんも健康診断などで腹部エコーなどを体験したことがあると思いますが二次元の白黒画像かと思えます。現在は3D、4D、5Dなどといったエコーがあります。3Dエコーはカラーで3次元の胎児画像が見れます。4Dエコーとなりますとプラス動画が見れるそうです。5Dエコーとなりますとプラス音が聴けるそうで御座います。画像も大変きれいな為、胎児の状態や異常、例えば鼻が低い場合などはダウン症などの恐れが判断出来るそうです。勿論正しく調べるには羊水検査をするそうです。医療機器の進化は、めまぐるしいものがありますが出産に対する考え方も、随分変わっております。そう多様化です。私の主観で感じた事で

本日のお知らせ (6月19日)

新旧理事会 (17:30 ~)

I DM親睦夜間例会 (18:30 ~)

会場/名鉄グランドホテル

担当/親睦委員会

(1677回)

次回のお知らせ (6月26日)

役員退任あいさつ

会場/CBC自動車学校

担当/会長、幹事、副会長

(1678回)

すが例えば産婦人科の病院側も非常に親切丁寧で妊婦を大切に扱ってくれます。勿論当たり前ですが、少子化の折、妊婦さんが少ない訳ですから差別化して妊婦さんに来てもらわないといけません。サービス、食事、環境等、非常に病院側は気を使っている様に感じました。分娩室には大きなビジョンがあり妊婦さんがリラックス出来るのでしょうか、ずっと海の中をイルカが泳いでいる映像を流していました。あとは夫の出産立会ですが2003年頃は31%だったのが2018年には74%と倍増しているそうです。私の時は勿論病院には向かいましたが出産の立会いはしませんでした。あまり男性が関わる事ではないと自分自身の考えがあったからです。私の話の中で少しおかしい所があると気付いた方は、おみえになるのでしょうか。分娩室に大きなビジョンがあったと言う部分です。私の次女の夫は勿論立ち会う予定でしたが私と妻はまったく立会いするつもりはなく退室する予

定でした。現在の産婦人科は病室がそのまま陣痛室と分娩室になるのです。私は次女の病室にいる訳ですから、病室で出産が始まるとは想定外の事でした。病室から出る事も出来ず、そのまま次女の出産に家内と共に立ち会ってしまいました。家内は次女に呼吸や言葉でサポート、私と次女の夫は交代で次女の腰をさすったり、尾骶骨を押したり肉体労働を担当しました。錦からそのまま夜の9時頃病院に行き次の日の朝7時出産でしたのでほぼ徹夜状態での立会いとなった訳です。今となつては笑い話ですが思いもよらぬ経験をしました。しかし無事孫が生まれた時は自然と涙があふれてきました。出産立会いに関しては色々な意見があると思います。ただ何が正解で何が間違いと言う定義もないと思います。私の場合、ちょっとした事故的な部分がありますが大変すばらしい経験が出来たと思っております。次女も出産にお父さんとお母さんがいてくれてすごく心強かった長女の時も助けてあげてねと言われました。普通いやがりませんか。お父さんがこの私ですから次女もちょっとおかしいかも知れません。しかし家族の絆が更に強くなった気がしましたし、あとは孫の希子が普通以上にいとおしく思っているかもしれません。皆さん出産立会の時には、お気を付け下さい。以上会長挨拶とさせていただきます。ご清聴ありがとうございました。

出席報告 委員 鬼頭光広

第1676回
 会員数：33名 出席数：23名 出席率：92.0%
 前々回修正出席率 76.9%

幹事報告 幹事 松浦正義

1. 新旧理事会
 6月19日(水) 17:30～
 名鉄グランドホテル12F
2. IDM親睦夜間例会
 6月19日(水) 18:30～
 名鉄グランドホテル11F
3. 名古屋芸術大学ローターアクト例会日程
 6月14日(金) 18:30～
 6月28日(金) 18:30～
 旧徳重ホテル
4. 5月夜間例会
 個人負担 3,000円の案内

ニコボックス 委員長 宇田幸生

鈴木君 今年度もあとわずかです。引き続き皆様ご協力の程宜しくお願い致します。

松浦君 梅雨に入りました。でも気分は満開です。
 熊澤君 ハンブルグ国際大会より無事帰りました。良い思い出になりました。業務超多忙。
 太田君 国際大会(ハンブルグ)に参加してきました。来年はハワイ(ホノルル)です。皆さん行きましょう。
 魚住君 梅雨に入り、ジメジメの日が続きます。体調管理しっかりと行って下さい。
 松岡君 誕生日お祝いありがとうございました。
 今村君 1年間ありがとうございました。会場委員長ごめいわくおかけしました。
 宇田君 梅雨に入りました。湿気が多い時期ですが、皆様ご自愛下さいませ。

《第1676回例会 ニコボックス》

寄付会員数	8名
本日の合計額	34,000円
本日までの累計額	1,648,500円

米山奨学生 奨学金贈呈

米山奨学生 王悦さんに奨学金贈呈がありました。



米山奨学生 王悦さん

卓話

ロータリー情報委員会 大野東秀委員長



内容・写真はHPに掲載しています

ロータリー情報委員会 大野東秀委員長

3年未満の新人研修会の一環として6月10日名古屋栄ロータリークラブに参加して参りました。対象者は宇田君、鬼頭君、田島君、小久保君の4名。

場所は栄パルコ、名古屋クレストンホテル。毎週夜間例会のみの開催と、尾張中央RCとは違った例会に参加し、報告して頂きました。

- ・名古屋栄RCは100名程の大所帯のクラブ
 - ・出席率は70%位、当日は50%位の参加でした。
 - ・毎週黙祷があるそうです。
 - ・会食しながらの議事進行
 - ・時間厳守で1時間ピッタリしないといけない。
 - ・開会点鐘は座ったまま
 - ・平均年齢が高い
 - ・人数が多いため、口を聞いた事ない人も見えるようです。
- 逆に尾張中央RCはアットホームで良い。



新人研修 報告